



SE RECUPERA. Caracas, Venezuela, junio 3 (AP). — Edén Pastora, líder de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) de Nicaragua, es visto dentro del avión que lo trasladó desde Costa Rica a la capital venezolana, en donde se recupera satisfactoriamente de sus heridas, según los médicos.

ETA Realizó el Atentado Contra Comandante Cero

WASHINGTON, 3 junio (EFE). — Miembros de la organización terrorista vasca "ETA", fueron los que llevaron a cabo el atentado contra el líder antisandinista nicaraguense Edén Pastora, informó hoy la cadena de televisión "ABC".

Citando a fuentes de inteligencia norteamericana, el corresponsal de la cadena "ABC", en el Pentágono dijo que existen su-

ficientes indicios que sugieren que la "ETA" llevó a cabo el atentado por encargo del régimen sandinista de Managua.

La cadena de televisión recuerda que en septiembre de 1983 fue detenido en San José, Gregorio Jiménez, miembro de la "ETA", cuando estaba planeando un atentado contra la vida del "Comandante Cero".

Rota Tregua en Colombia entre Gobierno y FARC

BOGOTÁ, junio 3 (EFE). — La tregua firmada entre el Gobierno colombiano y las "FARC", vigente desde el 28 de mayo, fue rota hoy al registrarse el primer choque armado, durante el cual murieron dos guerrilleros.

El Ministerio de Defensa informó que el encuentro armado se produjo en Yacopi (provincia de Cundinamarca), centro del país.

El comunicado oficial indicó que las tropas del batallón "Bolívar" se enfrentaron con un grupo de las fuerzas armadas revolucionarias de Colombia re-

sultando muertos dos guerrilleros, que integraban un grupo comandado por Henry García.

El ejército decomisó también armas de fuego, dinamita, munición, bombas de fabricación casera y equipo de campaña.

El cese del fuego está vigente desde el lunes cuando las "FARC" y el ejército ordenaron detener todas las operaciones armadas.

El comandante general de las fuerzas militares de Colombia, general Miguel Vega Uribe, en una circular enviada a los altos mandos solicitó que solan-

—Favor pase a la página 43.

Contra Sikhs

Indira Ghandi Ordena Intervenga el Ejército

NUEVA DELHI, junio 3 (UPI). — La Primera Ministra Indira Gandhi llamó hoy al ejército en el nortehoy estado del Punjab para detener la sangrienta ola de terrorismo Sikh, que en tres meses ha provocado la muerte de 279 personas.

Gandhi, amparándose

en el acta de extranjería, declaró área restringida al estado de Punjab, el más rico y el más violento de la India.

Bajo el acta ningún extranjero, incluidos los periodistas, puede entrar al

—Favor pase a la página 61.

Reagan Asegura que Busca Reducir Riesgo de Guerra

GALWAY, Irlanda junio 3 (UPI). — El presidente estadounidense Ronald Reagan, criticó hoy al régimen soviético e insistió que su Gobierno hace "todo lo posible para reducir el riesgo de una guerra" en una ceremonia en la Universidad de Galway, boicoteada por estudiantes y profesores.

La mayoría de los académicos y muchos de los

estudiantes de la universidad boicotearon la ceremonia en la cual se entregó a Reagan un diploma honorario de leyes y para aumentar el número de concurrentes fueron invitadas secretarías y otros empleados universitarios.

Cincuenta y cinco profesores firmaron una petición rechazando el otorgamiento del diploma a Reagan.

En México:

Empresarios Nicaraguenses Denuncian a Sandinistas

MEXICO, junio 3 (UPI). — Uno de los máximos dirigentes de la empresa privada de Nicaragua, afirmó hoy que las reuniones bilaterales entre Estados Unidos y el Gobierno izquierdista de Ma-

Volverá a Luchar

Edén Pastora Recupera en Hospital Venezolano

CARACAS, junio 3 (UPI). — El herido dirigente rebelde nicaraguense Edén Pastora, fue sometido hoy a una intervención quirúrgica y los médicos informaron que su estado de salud "es satisfactorio".

Pastora sufrió graves le-

iones y quemaduras en las piernas, brazos y pecho al estallar una bomba el miércoles en la noche, en su comando de La Penea, en la frontera entre Nicaragua y Costa Rica, cuando se disponía a dar una

—Favor pase a la página 49.



SAKHAROV Y SU ESPOSA. (Sin procedencia), junio 3 (UPI). — Fotografía familiar del físico disidente y Premio Nobel soviético, Andrei Sakharov y su esposa, Yelena Bonner, de 1981. La esposa de Sakharov, según una escritora italiana, amiga de ambos, habría dicho: "Ya no está más con nosotros", lo que se ha interpretado como una confirmación de la muerte del Premio Nobel, confinado en la ciudad de Gorki.

A Granadero I

Panamá y Guatemala Envían Observadores

CUCUYAGUA, Honduras junio 3 (ACAN-EFE). — Observadores de Guatemala y Panamá asisten a las maniobras conjuntas "Granadero I", que realizan tropas de Estados Unidos, El Salvador y Honduras, en las cercanías de esta comunidad de Cucuyagua, en el occidente hondureño.

El subdirector de los ejercicios de "guerra hipotética", el general estadounidense John Shields, indicó que Guatemala y Panamá declinaron enviar tropas a estas maniobras

"pero decidieron tener participación como observadores".

El general estadounidense no dijo que número de observadores envió cada país, pero señaló que "me parece realmente importante que ambas naciones estén interesadas en las maniobras aunque sea solo como observadores".

Mientras tanto, el coronel hondureño Hector Ventura, que forma parte del alto mando combinado de

—Favor pase a la página 63.

En Islandia Sin Comicios por Falta de Oponentes

REIKIAVIK, Islandia, junio 3 (UPI). — Las elecciones presidenciales de Islandia para este año han sido canceladas, ya que nadie desea enfrentarse a la popular presidenta Vigdís Finnbogadóttir, informaron las autoridades.

Las elecciones presidenciales, programadas para el 30 de junio, fueron can-

—Favor pase a la página 63.

celadas, ya que nadie desea enfrentarse a la popular presidenta Vigdís Finnbogadóttir, informaron las autoridades.

La mayoría de los académicos y muchos de los

ga, iniciando una serie de discusiones bilaterales.

Bolanos dijo que "confiamos en que las pláticas bilaterales influirán en el Gobierno sandinista para que regrese a su proyecto original".

Aparentemente Bolanos se refirió a la promesa de los sandinistas, luego de derrocar al dictador Anastasio Somoza en junio de

—Favor pase a la página 62.

Irak Ataca más Barcos en el Golfo Pérsico

MANAMA, Bahrein, junio 3 (AP). — Un buque cisterna de bandera turca fue atacado hoy por un avión iraní al sur de la isla iraní de Kharg pero todos sus tripulantes fueron rescatados, según fuentes iraníes.

La radio estatal iraní interrumpe sus pro-

gramas para informar que fueron alcanzados por sus fuerzas "dos grandes objetivos navales" en el golfo. Las compañías de salvamento dijeron en Bahrein, que habían recibido llamadas de auxilio de un solo barco.

La agencia oficial iraní

—Favor pase a la página 43.

Walesa: "Solidaridad" es Indestructible, dice

GDANSK, Polonia, junio 3 (UPI). — El fundador de "Solidaridad", Lech Walesa, al honrar con una misa especial en Gdansk el día de su santo, dijo hoy a unos 10,000 de sus simpatizantes que es "indestructible" la proscriba organización sindical independiente.

"Solidaridad existe y el sindicato es indestructible", dijo Walesa a una

multitud congregada frente a la rectoría de la iglesia de Santa Brigida.

Walesa, que en 1983 ganó el Premio Nobel de la Paz, también afirmó a las miles de personas que asistieron al oficio religioso, que la misa era prueba de que Solidaridad, proscribo en 1981 por el Gobierno polaco

—Favor pase a la página 41.

Aplazadas Elecciones Municipales en Panamá

PANAMA, junio 3 (ACAN-EFE). — A causa del retraso de las imprentas en entregar las papeletas de voto, el Tribunal Electoral panameño aplazó hasta el próximo domingo los comicios municipales previstos para mañana.

Un decreto del máximo organismo rector de las elecciones confirmó esta tarde e indicó que las imprentas no habían cumpli-

do los compromisos "previamente adquiridos" de entregar la totalidad de las papeletas.

Al estimar que las elecciones no podrían celebrarse con normalidad en todo el país, el Tribunal — presidido por el magistrado César Quintero — decidió postergarlas hasta el próximo 10 de junio.

Los panameños debían

—Favor pase a la página 41.



PROTESTA PACIFICA. Beirut, junio 3 (UPI). — Un soldado libanés monta guardia, durante una marcha de protesta que realizan niñas y muchachas libanesas contra la ocupación israelita en el sur de Líbano.